

Gebt uns Bücher!

Der 8. März 2023, ein heiß ersehnter Termin in den Klassen 1a und 1b der Grundschule Wenzenbach. Durften sie an diesem Tag doch zum ersten Mal mit der Klasse in die Gemeindebücherei Wenzenbach! Dort wurden die Kinder bereits von Frau Rangwisch und Frau Falkner erwartet. Und noch jemand wartete voller Ungeduld auf die jungen Leser! Glori Globus, die kleine Lesemaus, die mit ihrem gut gefüllten Reisekoffer die Bücherei-Reise der Erstklässler in den nächsten beiden Jahren begleiten wird, stellte sich vor. Sie zeigte, welche Schätze in der Gemeindebücherei zu finden seien und erklärte die Regeln, an die sich verantwortungsbewusste Leser zu halten hätten. Nach diesen Einführungen teilten die beiden Damen mit Glori's Hilfe jedem neuen Lesewilligen einen eigenen Bücherei-Ausweis und eine Büchereitasche aus. Als all diese Formalien beendet waren, durften die Kinder endlich das tun, worauf sie sich schon so sehr gefreut hatten: sie durften nach Herzenslust stöbern, schmökern und all die Schätze, die sie gefunden hatten, für eine Weile mit nach Hause nehmen. Vielen Dank für die informative und herzliche Aufnahme in den Leserstamm!



